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名言に学ぶ
校長 石田 利雄

３年生の修学旅行は、６月２３日（水）から２５日（金）の２泊３日で、東北方面（岩手・宮
城・福島）に行って来ました。梅雨に入り、雨が心配されましたが生徒たちが活動する時には、
今まで降っていた雨がピタッとやんでぬれることなく全行程を終えることができました。初日、
中尊寺の金色堂の見学、震災遺構「仙台市立荒浜小学校」の見学では、現地ガイドさんの話を生
徒たちが真剣に耳を傾けている姿に、ガイドさんが説明時間を忘れ大幅に伸びてしまいました。
それだけ生徒たちが、この地を訪れて心に期するものの表れかと思います。２日目は松島での班
別行動、３日目は会津若松市内での班別行動して帰校しました。
今年の梅雨も全国各地に大雨を降らせ、甚大な被害をもたらしてしまいました。７月２日、土

曜日に静岡県熱海市での集中豪雨で発生した土石流により、お亡くなりになられた方に哀悼の意
を表するとともに、行方不明の方々の早期発見、建物の倒壊等で被害を受けられた方々へ心から
お見舞いを申し上げたいと思います。
関東地方も梅雨明けし、いよいよ夏本番がやってきました。７月の第２・３週の土日に郡市総

体各種大会が実施されました。本校の野球部、サッカー部、バレーボール部、卓球部の生徒たち
が最後まであきらめず全力を尽くして試合に臨んでいる姿は、観ている者に感動を与えてくれま
した。また、吹奏楽部は７月下旬に開かれる県吹奏楽コンクールに向け、練習に励んでいます。
さて、学校だより第４号では「名言に学ぶ」と題して、下記の名言をご紹介いたします。

おたがいに、縁あって 松下幸之助(実業家)
この世に生まれてきた ･1894～1989 (94歳で死去)
そして、縁あっていろいろの人と ･現在のパナソニックの創業者
つながりを持っている ･PHP研究所設立

裸一貫から、一代で世界的な大企業を築き上げた経営者の松下幸之助氏は「おたがいに、縁あ
ってこの世に生まれてきた。縁あっていろいろの人とつながりを持っている」と述べています。
この短い言葉の中に、一代で世界的な企業を築き上げた核心となる言葉が込められているように
思います。それは、「縁」と「つながり」です。縁という言葉は、何だか古めかしくも感じられ
るかもしれませんが、人間社会の中で、これほど大切なものはないかと思います。その縁を大切
に思うか、そうではないかによって人との「つながり」の強さと深さも変わってくるでしょう。
縁とつながりがいかに大切かを知っていたからこそ、それを経営に生かすことで「経営の神様」
と言われ、世界的企業を築くことができたのでしょう。
松下氏は「おたがいにこの世における人と人とのつながりを、もうすこし大事にしてみたい。

もうすこしありがたく考えたい。不平や不満で心を暗くする前に、縁のあったことを謙虚に喜び
あい、その喜びの心で、誠意と熱意をもって、おたがいのつながりをさらに強めてゆきたい」と、
出会った縁を謙虚に感謝することの大切さに触れ、皆に伝えたかったと思います。
稀代の経営者であった松下氏の縁を大切にする考えは、学校現場で日々の子供たちとの触れ合

いの中でも生かされるものと考えます。袖すり合うも多生の縁と言われるように、少しの縁であ
っても大切にする人の人生は、縁が織りなす美しい模様となることと思います。
私は、物部中学校に赴任し４か月が経とうとしています。４月１日に教職員と出会い、８日に

は全校生徒９１名と出会いました。またコロナ禍の中、行事等で保護者、地域の方々と少しずつ
ですが出会っています。赴任する前、先輩の先生に「物部はいい所だぞ」と言われた意味が、生
徒・保護者・地域の方と接することで実感いたしました。これが松下氏が言う「出会った縁」だ
と思います。この縁を大切にして、これからは「つながり」をより一層、強めていきたいと考え
ております。
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◆◆修学旅行 ６月２３日(水)～２５日(金)◆◆

◆◆生徒集会(開校記念行事) ６月２９日（火）◆◆ ◆◆第１回学校評議員会 ７月７日（水）◆◆
第１回評議員会が行われました。学校側から学

校経営方針や教育活動の状況等について説明し、
学校運営全般についてご意見等をいただきました。

今後も、地域や保護者の皆様の意向を反映した
開かれた学校づくりを推進していくため、様々な
ご意見をいただくことになります。一年間、どう
ぞよろしくお願いいたします。

謎解き 《令和３年度 物部中学校評議員》

脱出ゲーム ご氏名 経 歴 等
國母 孝至 同窓会長（再任２年目）
邑樂美智子 学識経験者（再任５年目）
深谷 博子 教育委員（再任３年目）
長谷川直人 学識経験者（新任）
谷畑 泰彦 高田自治会長（新任）

菊地 正紀 前ＰＴＡ会長（再任２年目）
谷畑 隆 物部小学校長（再任３年目）

◆◆郡市総体各種大会 ７月10.11.17.18日◆◆ 各部の皆さん感動をありがとう！！
野球部 サッカー部 バレー部 卓球部

vs真岡東 ０：４敗退 vs中村 ０：８敗退 vs久下田 ０：２敗退 男女団体メンバー
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